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第１７０２回 例会 2021.7.14 wed

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ
会長 西原 重夫 SHIGEO  NISHIHARA

出席報告（7月１４日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２４名 ２３名 ２０名 ８６．９６％

幹事報告 幹事 杉山 弘年 HIROTOSHI SUGIYAMA
① ＲＩから
＊ 7月のロータリーレートは、111円です。（配布）
② ２６２０地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から

＊ 熱海災害支援金、集金させていただきます。
（封筒回覧）

＊ 公共イメージ向上の為の、YouTube動画公開の
お知らせ。（回覧）

＊ ガバナー月信（第1号）が、届いています。（配布）
＊ 地区会員増強セミナー（7/31 ZOOM）4名参加します。
③ 第２グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
④ 他クラブから
⑤ 長泉ＲＣ関係
＊ 週報（1700号・1701号）（配布）
＊ 先週お休みの会員様へ、会費納入のお願い、

クラブ計画書。 (配布)
＊ 役員編成表等の１枚綴り（配布）
＊ 新入会員の橋本様、入会伺い承諾をいただけました。
（7/14～）

⑥ 外部組織から
⑦ 米山記念奨学会から

皆さん今日はここの所天候が不純で
暑い蒸し蒸しとした体調を崩しやすい
日々が続いています皆さん健康管理に
気をつけて過ごしましょう。またここ
数十年雨と風邪の大きさが年を追うご
とに拡大しています風邪は突風が長く
続き雨は短時間で川の氾濫が起こる程
の水位迄達し被害が各地でおきていま
す又地球温暖化により今まで被害が少
ない地域を含め被害の拡大が日本全国で起こっています。
我々建築に携っている者として今迄の常識では考えられ
ない建物への悪影響が出ています。2021～2022年度が本
格的に始まりました。ロータリーの友でRI会長のご挨拶
で此の一年間「さらに成長し、さらに行動する」事で共
に人生で最良の年にしましょう。(ロータリアン皆さんの
変革者の年)にする。先ずは会員増強各会員が1人新しい
会員を紹介すれば130万人増えれば他者のことを思いやる
人が増え皆んなの人生を豊かにする、そして奉仕する
ロータリアンが増え、さらに成長し、さらに行動して大
きな変化をもたらす奉仕活動が出来ます。その中で特に
女性エンパワメントです。女性達が女性で有るが故の困
難を抱えていますロータリーには男女平等を推し進めて
いく力があり教育、医療、雇用における女性の地位向上
そしてあらゆる職業に対しての平等をもたらす為の女子
のエンパワメントを此れからの奉仕プロジェクトに組込
むべきで有る。そして今彼女たちの未来を形作る後押し
をしなけれならない、世界は苦難に直面しています。

今はコロナウイルス感染対策への支援、又今までにも解
決出来そうもないポリオ撲滅、きれいな水や衛生を改善
して何百万人もの人達のくらしを支えてきたり実現不可
能と言われた地域で平和推進活動をしています。又教育
と識字率向上には国家を根幹から変える効果のある奉仕
活動です。今年度は国家規模で効果と影響が有る奉仕プ
ロジェクトやプログラムに今まで以上に力を入れて皆ん
なの人生豊にして行きましょうシェカール・メーターRI
会長のメッセージです。先日国際奉仕委員会で進めてい
ますギニアとの奉仕プロジェクトに関して先日卓話をし
て頂いたサンコンさんと奉仕委員長の杉森君と国際奉仕
委員長の加藤君と私の四者でzoomによるお打ち合わせを
させて戴き具体的なはなしあいをしました。地区補助金
事業、グローバル補助金事業へと計画に沿って会員皆さ
んの協力のもと進めて行きたいと思います。又各委員会
の奉仕内容を例会での委員会会議にてお決め戴き推し進
めて下さい。宜しくお願い致します。
1702回の会長挨拶とさせて頂きます。

西原 重夫
都合により早退させていただきます。

遠藤 日出夫
自分の誕生日と妻の誕生日祝ありがとうございます。
７８才になります。

吉田 雅昭
申し訳ありません。本日早退します。



１７０２回 ７月１４日 wed
例会スナップショット📸

【前年度会長 ： 小原秀樹会員】
すべてがイレギュラーの出来事で、通常通リの委員会活動が出来
なかったと思います。その中で、皆様には頑張っていただきまし
た。お陰様で、一年間を通して何とか運営する事が出来ました。
ご協力有難う御座いました。

【前年度幹事 ： 井口昭宏会員】
年度が始まる前からコロナ禍により、例会を含む活動の休止を余
儀なくされました。当クラブだけでなく、地区、分区とも行事等
の延期や中止が相次ぎいろいろと大変な１年でした。苦しいなが
らも、長泉RCのウェブページ更改やマイロータリー登録100％、
財団補助金事業で顕彰看板設置もできました。このような年はも
うないと思いますので、記憶に残る年度になったかと思います。

【出席副委員長 ： 大藤幸司会員】
出席率の向上は皆さんの御協力によりまずまずの結果だったと思
います。メークアップはある意味義務でありまた権利でもあるの
で各自再考が必要かも。各行事への出席はコロナ禍で満足な結果
は得られませんでした。

【友好クラブ副委員長 ： 前島大一会員】
コロナ下により、交流が滞る状況が前年度から続き、相互訪問や
旅行などの計画も軒並み中止となり、正に先の見えない一年でし
た。本来の在り方とは違えますが、今後はリモートでの交流がさ
らに進むと思われます。交流の新しい形が望まれると感じました。

【プログラム委員長 ： 杉山弘年会員】
前半は何もできず後半でバタバタしてしましました。
前期のプログラムを参考にして、今期もより会員活動の円滑な
実現を目指します。

【会員維持増強委員長 ： 西原重夫会員】
委員長として計画が達成出来ず大変申し訳なく思います。入会に
は小原会長が頑張って戴き誠に有難う御座いました。今年度勧誘
活動をしていく為のツールとして小冊子を作って戴きたくお願い
致します。

【青少年奉仕副委員長 : 渡邉富夫会員】
2020-2021年度青少年奉仕委員会の活動はコロナの拡散防止対策
により長泉なでしこサッカー大会及びミニ駅伝大会等が中止とな
り計画していた活動ができませんでした。長泉ＲＣ奨学生支援に
関してはロータリーの青少年奉仕の観点から金銭的な支援だけで
終わることの無いよう奨学生が日々どのような活動をしているの
かを年2回レポートにて近況報告をしてもらい、例会にて回覧及
び週報に掲載しました。

【会計委員長 ： 加藤精一会員】
年初はコロナ渦の影響でクラブ運営計画が大幅に変更され、当初
の計画を思うように消化できない状況が続いた。しかし蔓延防止
を心掛け、活動の大幅変更を行うことにより、予算実行を次第に
行うことができた。最終的には大きなマイナスの数字にはならず
若干の余裕をもって次年度に引き継ぐことができた。またこれま
での例会報告を活字媒体からデジタル媒体への移行が実行され、
予算もそれに従って執行されたが、これもほぼ例年通りの予算の
実行となった。

【国際奉仕委員長 ： 加藤精一会員】
世界情勢の変化の中、新たなニーズを探るべく様々な方向
から色々なアイデアをいただくことができた。とりわけ今
後の発展が期待されているアフリカへの国際奉仕の可能性
を見出すべく、元ギニア大使のオスマン・サンコン氏の特
別卓話を拝聴する機会が得られ今後の長泉ロータリークラ
ブの国際奉仕の方向性を見いだすことができた。

【公共イメージ向上・ＩＴ 推進委員長： 杉森賢二会員】
ホームページをリニューアルし、動画収録配信をスター
トしました。

【ＳＡＡ委員長 ： 土屋誠会員】
・例会の司会進行
・例会前のBGM、昼食時のBGM、例会内の音響
・例会内の歌の指揮
・昼食準備
以上の活動を役割分担を行い、週単位で交替制にして対応
しました。

【親睦委員長 ： 市川明宏会員】
例年通りの活動が難しく、何が出来るかと思考致しました
が多分に難しい状況下であり、夜間例会等の開催が少なく
会員の皆様には辛苦おかけした年度でありました。友好ク
ラブとの企画も実施出来なく、残念でありました。

【社会奉仕委員長 ： 鈴木正明会員】
米山梅吉翁をもっと町民に知ってもらえるように、地区補
助金を使用して梅吉翁の功績を記した案内板を設置する。
6/23 ウェルピアながいずみにて、町長はじめ米山梅吉記
念館関理事長に参加していただき除幕式を行った。

長泉町商工会青年部が行う鮎壺の滝クリーンプロジェクト
に協力して清掃活動を行う。昨年10月から小原会長、青年
部員である杉森君、市川君、成田君に参加していただき、
商工会青年部の清掃活動のお手伝いをしました。

小原会長のもと他奉仕員会と協力し奉仕活動を通して長泉
ロータリークラブのイメージ向上を図る。上記長泉町商工
会青年部の活動に協力し、「みんなでやろう！鮎壺の滝ク
リーンプジェクト」のフェイスブックに長泉ロータリーク
ラブ参加と掲載していただいた。また、6/23の案内板除幕
式に静岡新聞社と町広報にに取材依頼をした。

その他
１０月の健康福祉祭りが中止になったため、会員から浄財
をいただきポリオ撲滅寄附にあてた。８月の早朝散歩にお
いて、スルガ平を散歩しながらゴミ拾いを行った

【職業奉仕委員長 ： 吉田雅昭会員】
・会員卓話で各自の職業内容を紹介
・市川会員の尽力により平電気を企業訪問

２０２０年 ― ２０２１年活動報告


